

## **Meeting Politique des FDU à Bruxelles.**

Samedi le 31/01/2010 a eu lieu un **meeting politique des FDU** à Bruxelles. Il a réuni entre 100 et 120 personnes. Il était présidé par Mberabahizi Jean Baptiste, Secrétaire général des FDU et Benoît Ndagijimana, président de la section locale des FDU à Bruxelles.



Le meeting a été dominé par la collecte de fonds. Mberabahizi avait introduit ce "foundrising" en évoquant les dépenses de **Victoire Ingabire** au Rwanda : loyer, location de voitures de déplacement, facture de moyens de communication, etc. Le public a donné sa cotisation séance tenante, avec des promesses de virement sur le compte des FDU. Il a été en outre convenu que cette action va se répéter lors des meetings mensuels réguliers qui auront lieu le premier samedi du mois. Le prochain meeting est fixé au 7/3/2010.

Dans son intervention, Mberabahizi a fustigé les travers du régime de Kagame dont une sorte de **gangstérisme d'Etat** et le discours insultant de Kagame à Ruhango la semaine dernière.

Au sujet de ce gangstérisme, Mberabahizi a donné en exemple comment l'Etat, dominé par le FPR, a escroqué les actions des « Banques Populaires ». Initiées avec l'aide de la coopération suisse, ces « banques locales » ont 617.000 actionnaires- coopérateurs sur tout le territoire national et issus majoritairement du milieu paysan. Par son capital, les **Banques populaires**

constituent l'une des plus grandes réserves financières du pays. Par des manœuvres maffieuses, la clique du FPR est parvenue à faire main basse sur cet argent en regroupant toutes ces « banques locales » en une seule banque et à nommer son Directeur général. Dans la nouvelle organisation, les actionnaires ont un droit à siéger dans une sorte de « Comité consultatif » sans voix délibératives. Ils n'ont pas par exemple le droit de nommer les autorités de cette banque, prérogatives qui revient au Conseil d'administration choisi par les actionnaires. Comme si cela ne suffisait pas, l'Etat a vendu 30% des actions à une banque hollandaise sans avis des actionnaires.

S'agissant du **discours du Président Paul Kagame** à Ruhango au sud du pays et dans lequel il a qualifié les Rwandais vivant en Europe de « mendiants », Mberabahizi a rappelé que Paul Kagame a été un « enfant de la rue » dans les faubourgs de Kampala et Naïrobi, et que cela le poursuit aujourd'hui, raison pour laquelle il peut tenir des propos pareils. Les Rwandais en exil sont encensés par le régime car ils constituent une source budgétaire précieuse pour le pays par les transferts financiers qu'ils font, mais ils sont traités de tous les noms quand ils s'occupent de la politique de leurs pays, a souligné le Secrétaire général des FDU.